
Deus é o porquê da confiança 
 
Deus não é uma ideia. A fé é a certeza de que este mundo é apenas algo do qual fazemos 
parte, mas que é para nós. Serve para o nosso bem. A realidade não é contra o que somos, é 
para nosso proveito, por amor. 
 
Só quem não confia em nada vive longe de Deus. Talvez viva cheio de si, condenando tudo e 
todos. Viver desconfiado não é viver... é morrer de forma lenta e constante. Confiar é ver 
mistérios bons em nós e em torno de cada um dos nossos dias.  
 
Só confiarás nos outros, se confiares em ti, porque todos tendemos a ver fora de nós aquilo 
que há no nosso interior. Os inocentes tendem a ser crédulos e os culpados a ser 
desconfiados... ninguém é melhor do que um mentiroso para detetar outro, assim também, 
os que vivem de acordo com valores mais ousados reconhecem até o bem que há nos que 
não parecem ter nenhum.  
 
Procura escutar Deus. Não julgues que Ele é diferente da Vida. Conhece-te a ti mesmo e aos 
que vivem contigo. Ama-os. Vive e em pouco tempo descobrirás quem enche a tua vida com 
o seu sopro. Assim que descobrires que és uma parte essencial do mundo, terás a certeza 
de que és conhecido e amado, de que és mais, muito mais, do que aquilo que costumas 
julgar no dia a dia.  
 
Ainda que tudo te falhe, não perderás Deus, porque nunca deixará de confiar em ti. 
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